

Betreff: Behindertenparkplätze Kaiser-Josef-Platz



A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@stadt.graz.at
www.graz.spoe.at
DVR: 0828157

Graz, 16. Juni 2020

F R A G E

an Frau Stadträtin Elke Kahr

gem. § 16a der Geschäftsordnung für den Gemeinderat, eingebracht namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion von Herrn Gemeinderat Mag. (FH) Ewald Muhr, MSc, im Rahmen der Fragestunde in der Sitzung des Gemeinderates am 18. Juni 2020

Sehr geehrte Frau Stadträtin, liebe Elke!

Im Zuge der Covid19-Maßnahmen und den damit verbundenen Abstandsregeln wurden für den Bauernmarkt am Kaiser-Josef-Platz besondere Vorkehrungen getroffen, um diesen gerecht zu werden.

So wurde unter anderem die Schlögelgasse dauerhaft für den Verkehr gesperrt, um mehr Platz für Marktbetreiber und Besucher zu schaffen und zum anderen kann auch die Fußgängerzone vor der Heilandskirche von Marktbetreibern als Verkaufsfläche genutzt werden.

Maßnahmen zur Bekämpfung von Covid19 sind selbstverständlich richtig und wichtig. Es ist aber dabei auch darauf zu achten, dass keine Personengruppe dadurch massive Nachteile erfährt. Im Fall des Kaiser-Josef-Platzes wurde jedoch augenscheinlich auf Menschen mit Beeinträchtigung, die mit dem eigenen Auto anreisen, gänzlich vergessen.

Ursprünglich hatte diese Personengruppe die Möglichkeit, zwei Behindertenparkplätze in der Schlögelgasse sowie im Kreuzungsbereich Schlögelgasse/Luthergasse zu nutzen. Diese drei Parkplätze wurden durch die oben beschriebenen Maßnahmen nun ersatzlos gestrichen, wodurch nun Menschen mit besonderen Bedürfnissen keine Parkmöglichkeit um den Kaiser-Josef-Platz vorfinden, die es ihnen erleichtert, dort einzukaufen.

Kurioserweise wurden jedoch gegenüber der Oper vor dem Kaiser-Josef-Platz weitere neue Zonen-Parkplätze und Ladeflächen errichtet, die selbstverständlich auch im regen Maße von allen Grazerinnen und Grazern im Zuge ihrer Einkäufe genutzt werden.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher die

Frage:

Welche Maßnahmen gedenkst du zu ergreifen, um Ersatz für die entfernten Behindertenparkplätze rund um den Kaiser-Josef-Platz zu schaffen?